



Mario Delgado pide a diputados de Morena no retirar los espectaculares en apoyo a Sheinbaum

La dirigencia nacional de Morena criticó la colocación de al menos 700 espectaculares a lo largo del país por diputados de ese partido en apoyo de la jefa del gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum rumbo a la contienda interna por candidatura presidencial y reconoció que no pueden establecer reglas internas para regular esos excesos como lo solicitan aspirantes entre ellos, Marcelo Ebrard, pues no están en precampaña.

Sin embargo, Mario Delgado pidió a los diputados de Morena que reconocieron haber pagado para colocar esos espectaculares que no los bajen y en cambio coloquen mensajes a favor de Morena.

"Quiero invitare a todos y cada uno de los diputados que pusieron un espectaculares a que no los bajen sí ya los contrataron que los dejen pero que pongan un mensaje diferente que apoyen a morena un mensaje en favor de morena y que digamos que en unidad y con movilización vamos a asegurar la transformación que sus espectaculares se conviertan en espectaculares en favor de la unidad de nuestro movimiento", estableció.

"Por qué no podemos poner reglas? porque no estamos en precampaña, si pusiéramos reglas aceptamos que estamos en precampaña fuera de los tiempos", explicó el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado

También desestimó los reclamos de algunos aspirantes morenista por la falta de piso parejo, Delgado aseguró que esa premisa está garantizada desde el momento en que cada uno de los aspirantes tiene cargo de gobierno o público.

"¿Dónde está el piso parejo? Pues que uno de los aspirantes es secretario de Gobernación, otro de los aspirantes es Secretario de Relaciones Exteriores, otra de las aspirantes es Jefa de Gobierno, dijo en referencia a Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Claudia Sheinbaum, aunque omitió en todo momento al coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Montreal.

Tienen -agregó- una plataforma que les da visibilidad, tienen una encomienda desde esta transformación.

Delgado insistió en que el despliegue de 700 espectaculares a favor de Sheinbaum es un tipo de propaganda "innecesaria" ya que puede generar división.

"Nada puede dividirnos, nada puede ponernos en confrontación los unos a los otros. Esto no es una batalla entre nosotros, ni siquiera es una competencia. Estamos siendo partícipes de un proceso histórico y tenemos que estar a la altura, tenemos que lograr que esto trascienda a otras generaciones", aseguró el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado • (Alejandro Páez)